



CULTURA

OPINIÓN

Milenio Arte

IMPRESO ▾

Redefinir el arte como refugio de inversión valiosa

Del 3 al 6 de agosto se llevará a cabo Arte Capital con la participación de artistas de distintos países como Grecia, Colombia, España y México.



La feria busca dar oportunidades a artistas que puedan contribuir significativamente al panorama artístico contemporáneo. (Foto: Especial)

Gabriela Gorab

Ciudad de México / 02.08.2023 19:16:44





Christian Borbolla, artista hiperrealista y fundador de **Arte Capital**, está empeñado en modificar el paradigma imperante en el que la gran mayoría del público ve una obra solo como un ente meramente decorativo para que lo empiecen a comprender como el activo refugio que es, a la par del dólar, de la plata, del terreno de la tierra, de cualquier tipo de inversión que se va constantemente apreciando en una reformulación financiera positiva al cabo de los años.

citibanamex

Descubre cómo ganar hasta

\$1 MILLÓN DE PESOS

Con Citibanamex **GANA MÁS**

Conoce más

Nombre Millonario. Permiso SE608 20230 58PS04. Consulta bases legales en www.citibanamex.com/ahoromillonario. Vigencia de la promoción del 1 de julio al 31 de diciembre de 2023.

Arte Capital, **feria internacional** de arte que se llevará a cabo del 3 al 6



Arte Capital, **feria internacional** de arte que se llevará a cabo del 3 al 6 de agosto en el **WTC**, es un esfuerzo que lleva dos años y medio en marcha, gestado por Christian Borbolla (Oaxaca), con 30 años en la **producción de arte**, y su socio Alfredo Sánchez (CdMx), quien con más de 22 años de experiencia en la producción de eventos a escala nacional e internacional, ha dejado su huella en proyectos como el **Vive Latino** y **Sabores Polanco**.



Te recomendamos
Lanzan
convocatoria para
la edición 2023 del
Premio de Poesía
Joaquín Xirau
Icaza

Cultura

El objetivo principal de la feria es reformular la promoción artística y fomentar la activación económica del arte en México. Lo que distingue a Arte Capital de otras



El objetivo principal de la feria es reformular la promoción artística y fomentar la activación económica del arte en México. Lo que distingue a Arte Capital de otras ferias es la duración de su proyecto. No se trata simplemente de una feria de tres días, porque ésta abarca un año entero de promoción cultural.

citibanamex

Descubre cómo ganar hasta

\$1 MILLÓN DE PESOS

Con Citibanamex **GANA MÁS**

Conoce más

Ahorro Millonario. Permiso SEGOB 2023 58P904. Consulta bases legales en www.citibanamex.com/ahorromillonario. Vigencia de la promoción del 1 de julio al 31 de diciembre de 2023

Durante este periodo, se realizan exposiciones individuales y colectivas, talleres para artistas e inversionistas, y se crean portafolios de inversión para involucrar a los artistas en este proceso. La idea es llenar el calendario con actividades



Durante este periodo, se realizan exposiciones individuales y colectivas, talleres para artistas e inversionistas, y se crean portafolios de inversión para involucrar a los artistas en este proceso. La idea es llenar el calendario con actividades artísticas durante todo el año.

Selección y requisitos

Para formar parte de Arte Capital, los artistas pasan por un riguroso comité curatorial. Este comité evalúa la coherencia del discurso artístico del candidato, asegurándose de que tanto su currículum como su **obra visual** estén alineados con su mensaje creativo. La feria busca dar oportunidades a artistas con algo importante que comunicar y que puedan contribuir significativamente al **panorama artístico contemporáneo**.



La primera versión de Arte Capital contará con la participación de artistas de distintos países como Grecia, Colombia, España y, por supuesto, México. Se espera que esta diversidad enriquezca aún más el ambiente cultural de la feria.

Entre los más de 60 artistas que participarán en esta edición, destacan Brenda Fernández, Iván Madrigal, Gastón Gallardo, Emmanuel Meneses, Daniela Negrete, Stefan Petridis (Grecia), Nizaac Vallejo, David Guzmán, así como artistas de Colectivo ADN como Adry del Rocío, Shepard Fairy (EU) y Javier Gómez Reivaj; por su lado, el proyecto Artists' Container tiene una participación especial durante la feria con artistas como Luigi Fantini, Brigitte Briones, Elisa Salas, Carla Rippey (EU) y Rafael Cauduro, entre otros.

Borbolla enfatiza la importancia de que el público asista a la feria para



Borbolla enfatiza la importancia de que el público asista a la feria para conocer a los **artistas contemporáneos** que marcan tendencia en el país. El contacto directo con los creadores y el entendimiento de su obra, en sus propias palabras, son claves para establecer vínculos y apreciar cómo el arte puede enriquecer la condición humana.

La primera edición de Arte Capital promete ser una experiencia transformadora para los visitantes y un hito en el impulso y promoción del **arte contemporáneo mexicano**. El arte se prepara para ocupar un lugar central en el WTC, demostrando su valor como una inversión de riqueza cultural y financiera.

Para mayores informes, horarios y actividades de Arte Capital entra a este [enlace](#) o vista [@arte_capital](#) en Instagram.